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 令和 5年 10月 21日（土）、4年ぶりに支部総会に講演会、懇親会と三拍子そろった形で

鹿児島県支部総会を開催いたしました。今回は対面に加え Zoom によるハイブリッドで会

場に来られない方にも参加していただけるようにしました。 

 開始の 1時間 30分前には会場に入り、理事会本部から借りたオウルシステムをパソコン

につないでカメラやスピーカーをテストしました。講演会で講師を務める南木さんも早め

に会場入りされ、念入りにリハーサルを繰り返されました。今年の出席は、対面参加が 5名、

奄美大島からリモート参加が 1名、伊藤支部担当理事、進藤理事、深澤群馬県支部長、神谷

東海支部長が、それぞれ、

リモートで参加してくだ

さいました。伊藤支部担当

理事は、当初、予定があり

参加できないとのことで

したが、時間を都合して、

途中まででしたが急きょ

参加してくださいました。

鹿児島まで往復はできなくても、 

時間を融通することで直前でも参加が決められる、ハイブリッド開催のよさが発揮されま

した。 

 会に先立ち、伊藤支部担当理事、進藤理事にご挨拶いただき、議事として 2022年度の事

業報告・決算報告及び監査報告、2023 年度の事業計画・予算について承認されました。ま

た、鶴風会の法人化に伴う支部規約の変更点について話し、承認されました。その後、参加

者全員で卒業年の古い先輩方から順に近況を報告し合いました。。 

本年度の講演は、平成 8 年物理学科

卒の中学校教諭、南木純一さんにお願

いしました。お忙しい中、早くから念入

りに準備を進めてくださり「学ぶって

楽しいな！」の演題で講演していただ

きました。楽しく学ぶ生徒の様子、教育

の現場で取り組んでいる組織運営のこ

と、自身の研鑽のために、大学院卒であ

りながら再び鹿児島大学大学院で学び

直ししたことを、図解を交えて話して

くださいました。社会人になってから

学び直すということは大いに刺激を受

ける話題であり、今どきの子どもの学

ぶ様子にも興味津々で、講演後は、複

数の質問が寄せられました。教育の現

場に関わる参加者もあり、もう少し聞

〔Zoom参加の皆さん〕 

 



いてみたかったとの声がありました。時間に余裕を持たせて計画をすればよかったと反省

しました。 

Zoomで参加している方に、声や映像は届いているか、会場で示している資料を追えてい

るかと気にするあまり、会場で写真を撮ることを忘れてしまっていました。慣れるまでは手

間取ることもありそうですが、これからもハイブリッド開催で、会場に来られない方も参加

できるようにしたいと思います。 

 懇親会は、個室のある居酒屋でゆっくり食事を楽しみながら和気あいあい語りました。楽

しい懇親会あってこその支部総会だと感じました。人脈を広げ、情報交換ができる場である

ようにと思います。今まで参加したことがない会員の皆さんに、参加してみようかなと思っ

ていただけるようにすることがこれからの目標です。 

来年こそ奄美で支部総会開催を実現するべく準備を進めます。初めての方も、県外から

も参加していただけるようにと思っています。皆さん、奄美でお会いしましょう。 

 

〔懇親会で記念撮影〕 


